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障害者雇用実績のご紹介 
事 業 所 名：株式会社 新みやぎサービス 

ご 対 応：機械燃料部 給油所統括 伊藤様 

 

登録者状況：令和６年１２月１日入職 

勤 務 先：ツインポート築館給油所 

業 務 内 容：トイレ・ゲストルーム・計量器・ 

ピット内の清掃など 

 

 

 

 

実習を経ての採用は初めてと伺いました。 

実習受入れ時の心境はいかがでしたか？ 

正直、実習中は気を遣いながらやっていました。 

実習を受け入れる際に障害の程度や、お客様商売なので挨拶は出来るか、 

車の出入りもあるのでケガをしないように等、心配な点はありました。 

従業員の方々との事前共有はどのようにされましたか？ 

（あしすとから）事前に頂いた対応方法や配慮点などが書かれていたものをそのまま皆へ 

伝えていました。従業員には仕事の手順書作成の協力をもらいました。実習の受入れは 

皆も初めてだったので、まずは実習をケガなく終えられて良かったです。 

 

車の出入りもあるのでケガをしないように等、心配な点はありました。 

手順書の提示は実習の時だけで、採用後は口頭のみでの指示になっています。仕事の順番は毎日 

決まっているので、こちらから伝えたことはやってくれていますし、思っていたよりもお客様対応は 

出来ています。自分から話すタイプではないので、傍に来た時は何か不都合があったか、お客様から

何か聞かれた時だと思って対応しています。今はこちらから「これやってね」という指示になってい

るので、本人から「やってみたい」という希望が自発的に出ればやらせてみたいと考えています。 

まずは１年働くことで、１年を通した仕事の流れが分かってくると思います。 

ご本人様、従業員の方々を含め、採用後の様子はいかがですか？ 

また、今後ご本人様へ期待することがあればお聞かせ下さい。 

お忙しい中、取材にご協力頂きありがとうございました。ご本人様の頑張りと職場の皆様のご理解のもと働くことが出来ております。 

温かい風と春の香りが心穏やかにさせてくれる時期となりました。私たちあしすとは４月より

新体制のもと、事業を開始しております。今回号では支援機関の介入にて雇入れされた『事業主

様のご紹介』、昨年度実施しました『地域啓発セミナーin くりはら』、コロナウイルスの流行から

途絶えておりました『お花見会（在職者が対象）』の報告についてご紹介させていただきます。 

今後も定期にて情報配信して参りますので、引き続き変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう

お願い申し上げます。 



 

 

特定非営利活動法人 栗原市障害者就労支援センター 

くりはら障がい者就業・生活支援センター 
〒987-2252 宮城県栗原市築館薬師４丁目 4-17  

電話番号／0228-24-9188 ＦＡＸ番号／0228-25-4020 

メールアドレス／work-support@axel.ocn.ne.jp        ホームページ 

◎相談受付時間 平日 9 時～17 時まで（土日祝日はお休み）要予約 

●令和７年２月７日（金）ホテルグランドプラザ浦島を会場に「地域啓発セミナーin くりはら」を開催いたしました。 

・栗原市内の企業様に障害者雇用の理解を深めて頂こうとの趣旨のもとに毎年開催させて頂いているセミナーであり、今回は 

一般企業様、福祉事業所様、栗原市役所様など全 22 名の方にご参加を頂きました。 

・第一部でハローワーク築館の三上様より“障害者雇用の現状と支援制度について”のテーマで講話を頂き、栗原圏域での障害

者雇用率が他圏域に比べて高い状況と背景、又雇用にあたっての様々な事業主様への支援制度も知る事が出来ました。 

・第二部では㈱丸江 丸江スーパー岩ケ崎店 店長の千葉様より「互いがウィンウィン～楽しくなければ続かない」のテーマで講演を

頂き、壇上ではあしすと伊東センター長とのインタビュー方式で、雇用された障害者の方の日頃の働きぶりのビデオ紹介や、千葉様

の“職場の上司としての立場から、これ迄のご本人との関わりについて”の質疑応答を楽しく伺えた講演となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●法定雇用率の引き上げが進む中、当センターでは地元の企業・事業主様に有益な情報の提供が出来る機会を設けてゆきた

いと考えております。今後も皆様からのご理解とご協力をお願い致します。 

 

令和６年度 地域啓発セミナーinくりはら 

今年度第１回目となる在職者交流会『お花見』を薬師山公園で４月１３日（日）に開催しました   

曇り空の下でも、満開の桜は見事でした☺皆様と語らいながら過ごすひとときは、心温まる素敵な時間と 

なりました！次回の在職者交流会も皆様の参加をお待ちしております(^▽^)/ 


